Alfons Gerke baut seit über 40 Jahren Schützenvögel

Allagens Königspaar Stefan und Petra Hübner holt Aar ab

Allagen. Ein weiteres Meisterwerk von dem Allagener Vogelbauer Alfons Gerke findet am Montag, 13. Juli, sein Ende unter der Vogelstange der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft. In dieser Woche konnte das amtierende Königspaar Petra und Stefan Hübner den stolzen Vogel bei Erbauer Alfons Gerke und seiner Frau Margret abholen.

Während Stefan Hübner dieser Tradition in seinem Amt als Königsoffizier schon oft beiwohnen durfte, war es für seine Königin eine Premiere. Zusammen mit dem Oberst der Bruderschaft, Walter Risse, Schriftführer Hubertus Struchholz, dem Königsoffizier Thomas Roderfeld und dem stellvertretenden Königsoffizier Tobias Piekarz stimmte sich das Königspaar zusammen mit dem Ehepaar Gerke mit Anekdoten und netten Gesprächen auf das Hochfest der Schützen ein.

Den stolzen Aar, der bis zu seiner endgültigen Taufe beim Krönungsabend laut dem Königspaar "Vogel, der Erste" heißt, nahmen Petra und Stefan Hübner am Ende des Abends mit nach Hause. Nach der Taufe wird er am Samstag seinen Platz in luftiger Höhe am Allagener Waldstadion einnehmen. Wie oft Alfons Gerke bereits den Vogel für die Allagener Bruderschaft gebaut hat, weiß er nicht genau, denkt aber,

dass es etwa 44 Vögel sind, die er für die Schützen gebaut hat, die letzten 40 Jahre durchgehend.

Das Schützenfest beginnt am Samstag, 11. Juli, um 17 Uhr mit dem Antreten der Kompanien auf den Appellplätzen. Um 19 Uhr schließen sich die Ehrung der verstorbenen Mitglieder am Ehrenmal, die Ehrung der Jubilare in der Möhnetalhalle und der Festball an.

Königspaar zeigt sich im Festzug

Am Sonntag, 12. Juli, treten die Schützen um 10.15 Uhr zum Kirchgang an; das Hochamt beginnt um 10.30 Uhr. Anschließend findet ein Konzert mit Frühschoppen in der Möhnetalhalle statt. Zum Abholen des Königspaares und zum Festzug treten die Schützen um 15.30 Uhr an. Königstanz, Kindertanz und Festball beschließen den Tag.

Der Höhepunkt des Schützenfestes folgt am Montag, 13. Juli. Zum Hochamt, das um 8.45 Uhr beginnt, treten die Schützen um 8.15 Uhr an. Beim Frühstück ab 9.30 Uhr stärken sich diese für das Vogelschießen. Der Abmarsch zur Vogelstange erfolgt um 10 Uhr. Zum Festzug abgeholt wird das neue Königspaar um 16 Uhr. Königskrönung und Königstanz schließen sich an. Der Kindertanz folgt um 18.30 Uhr. Nach der Polonaise, der Aufnahme neuer Mitglieder vor der Pfarrkirche und dem Großen Zapfenstreich findet der Festball statt.



Ein weiteres Meisterwerk holte das amtierende Königspaar Petra und Stefan Hübner mit dem neuen Vogel bei seinem Erbauer Alfons Gerke und seiner Frau Margret ab.